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! ! ! !申花新赛程，谁说了算？昨天，知情人士
透露，申花高层和五星体育说了都不算。“今
年，俱乐部内一切有关训练、比赛的细节，全
部由蒂加纳和他的专业团队负责。”目的只
有一个：让申花在最舒服的状态下参加比赛。

昨天，知情人士承认，申花确实和五星
体育就赛程问题，有过一次沟通。“但，我们
的代表不可能在讨论时，有任何形式的表
态，即使申花高层去了，也不可能当场给出
任何答复。”知情人士说，新赛季俱乐部给了
蒂加纳足够大的权力，管理好球队。所有工
作人员，都是配角，都在为他的计划服务。

!"#!赛季，申花俱乐部给中国足协的赛

程时间表，就是蒂加纳定夺后，才递交上去
的。“当时，中国足协给了我们一个大致的赛
程。蒂加纳的团队在中国足协大的框架下，
结合申花自身的情况，非常仔细地做了整个
赛季的比赛时间表，完全符合中国足协的要
求。俱乐部高层对于此事几乎没有过问。各
种细节相信蒂加纳已经考虑得非常成熟、仔
细。”知情人士还透露，在递交的赛程表中，
申花唯一向中国足协提
出的要求是，希望将比
赛时间微调至晚上 $时
开赛，方便球迷观赛。
本报记者 钟喆

! ! ! !昨日本报刊登了《阿拉能看几场新赛季申
花直播？》后，五星体育方面有话说。

早些时候，五星体育在上海市足协与申
花代表、东亚代表有过一次例行会议，商讨比
赛赛程。四方手上拿到的，都只是一纸对阵图，
“说得通俗一点，就是这周谁和谁打，下周又是
与哪支球队过招，赛程上完全没有时间。”五星
体育版权经营中心总监接受采访时回忆细节，

“我们在开会前做了详
细的功课，并且非常为
申花着想，最后在八九
月份实在无法协调的
情况下，建议申花多打

%场周五的比赛。”这个提议，并没有遭到申花
代表的当场反对。“他的态度没有任何不赞同，
反而传递给我们非常积极的反馈，我们觉得申
花是接受的，没有异议的。”接下来的日子，五
星体育也没有从申花方面，或者上海足协这一
渠道获知任何申花对此赛程不满的意见。

直到从中国足协处接到了申花上报的赛
程，五星体育才知自己的计划被全部推翻。
“如果有意见的话，大家可以协调，这本来就
是我们初拟的方案。”三场球的分歧，让申花
球迷揪起了心，如果五星体育和申花俱乐部
无法达成共识，他们是否就不能第一时间看
到比赛直播？ 本报记者 华心怡

! ! ! !昨天，本报刊登了《阿拉能看几
场新赛季申花直播？》，引起申花球
迷热议。在新民体育微博（&'()!
*+),&-./012'）等相关渠道的讨论
中，球迷们提出了不少中肯的意见。
其中上世纪 34年代，电视台曾经开
着转播车，奔袭千里，赶到延边，就
是为了直播一场申花的比赛，令球
迷感动，无法忘怀。
蓝魔会长徐峰回忆，还是在甲

5年代，申花客场对阵延边，因为当
地的设备受限，无法提供直播信号。
电视台为了转播这场比赛，特地派
了一辆转播车，提前一周出发去延
边。“你想，路程就几千公里，要开很
长时间，足见电视台对申花和球迷
的重视。这件事，上海本地多家媒体
都进行了报道，球迷都很感动。”徐
峰说，那时申花每周一次的比赛，是
球迷心中的一场盛宴。没有直播简
直是件不可思议的事情。
“申花和国际争夺末代甲 5联

赛冠军的那场比赛，也很特别。赛前

的电视报道分量十足，除了两支球
队备战这样的常规报道，连球迷购
票的情况也成了关注的焦点。”徐峰
至今还记得，比赛是当天下午 %时
左右开打，电视台从中午就开始直
播，从双方球队各自备战的细节，到
球迷在场地内拉横幅，球场的准备
工作……报道全面、细致。
新赛季，申花引进包括阿内尔

卡在内的高水平外援，踌躇满志。原
本安排在周末的比赛，因为转播的
需要，被要求调到周五。球迷“申蓝
色的云”表示，希望转播方能够综合
考虑球队和观众的需求，尽量给申
花的比赛提供方便。徐峰也认为，今

年申花的比赛，可能有不少球迷不
能到现场看球，但大家依然关心申
花，希望能够通过电视台，第一时间
了解申花的赛事信息。

不少球迷谈到周五看比赛，提
出了一些难处。“心若纯蓝”说 ，“周
五看球对球迷来说比较麻烦，下班
后赶到球场饭都吃不到，如果单位
离球场远的，或者遇上堵车，根本来
不及到现场。”球迷“67*8/李海俊”
买了今年申花的套票，他和“心若纯
蓝”有同感。“我希望双休日去看球，
周五下班高峰，背着沉重的工作包
挤到虹口，一身臭汗，饭也吃不
好。” 本报记者 钟喆
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本报昨天报道引发球迷追忆甜蜜往事
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